

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Mémoires de la Société Vaudoise des Sciences Naturelles**

Band (Jahr): **5 (1934-1937)**

Heft 3

PDF erstellt am: **27.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

MEMOIRES DE LA SOCIETE VAUDOISE DES SCIENCES NATURELLES

Nº 34 1935 Vol. 5, Nº 3

Etude des Muscinées du Massif de Naye

PAR

J. AMANN

(Présenté à la séance du 5 décembre 1934.)

La Commission scientifique des Rochers de Naye, constituée, en 1929, au sein des Sections des Diablerets, de Montreux et de Jaman, du Club Alpin Suisse, a bien voulu me confier l'étude de la flore bryologique du Massif de Naye. Le présent travail expose, en les résumant, les résultats de l'exploration de ce massif, que j'ai poursuivie de 1929 à 1934.

C'est grâce aux facilités qui m'ont été accordées par la Compagnie des Chemins de fer Montreux-Glion et Territet-Glion-Naye que ce travail a pu être exécuté. L'expression de ma gratitude va au directeur de ces Compagnies, ainsi qu'aux Conseils d'administration et, particulièrement, à M. le professeur Dr Marius Nicollier.

* * *

Il va de soi que, pour le présent travail, j'ai utilisé les données, d'ailleurs assez peu nombreuses, de la Flore des Mousses de la Suisse, ainsi que celles des Hépatiques de la Suisse¹ relatives au massif de Naye. La nomenclature adoptée dans le présent travail est celle de ces deux ouvrages.

C'est à l'obligeance inlassable de mon ami et collaborateur M. le Dr h. c. Ch. Meylan que je dois la détermination des Hépatiques récoltées par moi.

Il est, je crois, inutile de faire ici l'historique des recherches bryologiques dans le massif de Naye, antérieures à ce

¹ Flore des Mousses de la Suisse, par J. AMANN, CH. MEYLAN et P. CULMANN. Vol. I et II, Genève 1918, et Vol. III par J. AMANN et CH. MEYLAN, Zurich 1933. Les Hépatiques de la Suisse, par CH. MEYLAN Zurich 1924.

On trouvera, en outre, dans ma « Bryogéographie de la Suisse » (Zurich 1928), de nombreuses données sur les facteurs écologiques du territoire de Naye.